

La región lidera postulaciones a mejoras de eficiencia energética

AVANCE. Seremi de Vivienda y representante del gremio abordaron los próximos llamados del programa DS27.

El seremi de Vivienda y Urbanismo de Ñuble, Antonio Marchant, encabezó una reunión de trabajo junto a funcionarios del Serviu y al presidente del Comité de Vivienda de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), Ignacio Ruz, con el objetivo de analizar las condiciones para los próximos llamados del programa de Mejoramiento de Vi-

vienda y Barrios (DS27). Ñuble es actualmente la región que concentra el mayor número de postulaciones a mejoras relacionadas con acondicionamiento térmico y eficiencia energética.

Para el seremi Marchant, este tipo de instancias refuerzan el trabajo colaborativo entre sectores públicos y privados: "Nos hemos reunido con

los dirigentes y ahora con el gremio de la construcción, en donde hemos compartido percepciones para implementar en los próximos llamados de mejoramiento de vivienda. También explicamos que hay una transición de decretos, que no hay un recorte presupuestario, que no hay problemas con la asignación del recurso, que las familias que tienen subsidios lo tie-

nen asegurado y que en los próximos meses anunciaremos el llamado que nos permita financiar la transición, considerando los expedientes del DS255 que Serviu ya calificó".

Desde la Cámara Chilena de la Construcción, su representante Ignacio Ruz valoró el encuentro y explicó el enfoque del gremio: "Nosotros como Cámara Chilena de la Construcción también estamos presentando nuestras propuestas, luego de evaluar la problemática, entendiendo que el traspaso del de-



EN LA REUNIÓN SE ASEGURÓ CONTINUIDAD EN LOS SUBSIDIOS.

creto 255 al 27 se tiene que realizar y la idea es que no sea de manera brusca, sino amigable para las empresas, para que la gente no pierda la posibilidad de postular y se dé una solución a la alta cantidad de postulaciones a subsidios que presenta nuestra región". El tras-

paso del decreto DS255 al DS27 implica una ampliación de cobertura que ahora incluirá mejoramientos y ampliaciones. Este proceso ya se aplicó a los condominios y ahora se extiende a proyectos vinculados a acondicionamiento térmico y eficiencia energética. ☞